

Claude Gauthier
marc.font@cegetel.net

CONTRIBUTION AU DEBAT PUBLIC SUR LA LGV

LA PRIORITE EST DE DEVELOPPER LES TRANSPORTS COLLECTIFS D'ABORD

LA LGV N'EST PAS LA REPONSE APPROPRIEE AU DEVELOPPEMENT DES TRANSPORTS, SOUHAITE PAR LES HABITANTS DE LA REGION

Notre région souffre d'un déficit important de transport en commun pour des déplacements quotidiens et il est urgent que des programmes performants mettant en place les TER, RER et transports collectifs soient développés au niveaux régional, départemental et local.

Il est nécessaire d'améliorer et de développer des lignes plus ou moins désactivées dans l'intérêt des populations locales.

L'argument du gain de temps, les dégâts environnementaux et l'inflation foncière qu'elle engendrerait ne justifient pas la création d'une LGV pour gagner 7 mn sur Marseille - Toulon et 22 mn sur Paris - Nice

Qui souhaite ainsi obérer l'avenir de nos enfants par un développement astronomiquement coûteux pour les finances locales (sans compter les surcoûts, les aléas et l'inflation à ce jour non évalués !) et hypothéquer ainsi leur qualité de vie ?

Notre richesse économique ce n'est pas de favoriser le transport "rapide" de nouveaux "visiteurs" mais de préserver le caractère exceptionnel de notre environnement et les populations qui devrait être expropriées au nom d'un "intérêt général" injustifié.

Bien cordialement
Claude Gauthier